

236

Discours du premier ministre terminant le débat sur la deuxième
lecture du bill modifiant la loi sur la mobilisation
des ressources nationales

D 59918

En mettant fin au débat sur la deuxième lecture du bill dont la Chambre est présentement saisie, je n'ai pas l'intention d'analyser tous les arguments qui ont été présentés de part et d'autre. Rien de ce qui a été dit ne me justifie de modifier l'une quelconque des déclarations que j'ai faites et des opinions que j'ai exprimées quand j'ai présenté ce projet de loi le 11 mai ainsi qu'au commencement du débat sur la deuxième lecture, le 10 juin.

Je crois que ce débat a amplement démontré la sagesse de l'attitude que le Gouvernement a adoptée en soumettant à l'approbation du Parlement les méthodes propres au recrutement de nos hommes pour le service outre-mer.

Il a été reconnu dès le début que la question prête à de grandes divergences d'opinions. Si le Gouvernement n'avait eu à tenir compte que du caractère controversable de la question, sa tâche eût été relativement simple.

Quand j'ai ouvert ce débat, j'ai déclaré que des changements survenus dans le caractère et la portée du conflit étaient suffisants pour nécessiter alors l'étude approfondie de cette question par le Parlement.

J'ai pris bien soin de m'abstenir de parler des autres facteurs qui ont fait surgir la question, et cela d'une façon qui a contribué